

ふれあい チーム

11/18 作文、書道を通して 税について考える



毎年11月11日から17日は「税を考える週間」。国税庁が中心となり全国各地で税に関する行事が開催されています。妹背牛町では書道コンクールが開催され、中学生8名が各賞を受賞。妹背牛中学校の校長室で授賞式が行われました。

あわせて、作文コンクールの授賞式も行われ、2名が表彰を受けました。

12/7 氷上で"熱戦"繰り広げる



防犯協会主催の、妹背牛町地域安全スポーツ・カーリング大会が開催され、12チームが参加し4つのブロックに分かれて試合を行いました。各ブロックの1位チームで決勝トーナメントが行われ、延長戦に流れ込む熱戦が繰り広げられた優勝決定戦では6区チームを制し11区チームが優勝を飾りました。

12/7 元気に頑張りました

妹背牛保育所で、子どもたちが日頃重ねてきた練習の成果を発表する「おさらい会」が行われました。はじめに園児全員から保護者へ来場の感謝が伝えられて会がスタート。歌や楽器の演奏、鉄棒や跳び箱が披露されると、我が子の活躍を一目見ようと集まったお客さんからはたくさんの声援と拍手が贈られました。



12/11 ふまねっと初心者講習

わかち愛もせうしひろばで毎週行われている「ふまねっと」の初心者体験会が老人福祉センターで行われました。ふまねっと運動はマス目状の網を敷き、その網を踏まないようにゆっくり歩く運動です。参加者の中には初めてふまねっと運動をするという方も多数。丁寧に注意事項や体の調子を確認した後、レクリエーション感覚で運動を楽しみました。



12/8 まわりのみんなで見守っていくために



毎月わかち愛もせうしひろばで行われているオレンジカフェ縁。今回は「気になるあの人へ声掛け練習」と題して認知症の方にはどのように声をかけたら良いのかを話し合いました。後半には参加者が声をかける人、かけられる人に分かれて練習。ポイントを押さえ、どのように接するといったの学びました。

みんなへの親切を題材に



公益社団法人「小さな親切」運動本部が開催するエッセイコンテストで、牛田克彦さんが入選しました。テーマは「心から伝えたいありがとう」牛田さんは特定の個人に向けられた親切とは少し違う所に目を向けようと考え、妹背牛駅に花が植えられていた例を挙げ、そのおかげで駅が綺麗になったという「みんなに対しての親切」を取り上げた作品を書き上げました。

12/10 台湾の高校生ホームステイ

台湾の高校生が修学旅行の一環として本町を訪れ、9区の森嶋律子さん宅ほか2軒に分散してホームステイし町民との交流を深めました。宿泊先では米所にふさわしく自分たちで握ったおにぎりやジンギスカンに舌鼓。妹背牛温泉ペペルの温泉体験では、大勢の入浴に当初は戸惑いもありましたが、暖かな天然の温泉で身も心もゆったりしながら人生初の雪見風呂を満喫していました。

